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All’Egr. Sig. SINDACO DEL COMUNE DI CUNEO– Federico BORGNA 
e p.c. all’Egr. Sig. ASSESSORE – Mauro MANTELLI 

e p.c. all’Egr. Sig. ASSESSORE – Luca SERALE  
e p.c. all’Egr. Sig. ASSESSORE – Davide DALMASSO 

 

OGGETTO: Richiesta incontro in frazione. 

Il Comitato di quartiere di Spinetta richiede un incontro in loco per avere delucidazioni in merito alle 
richieste segnalate precedentemente e riassunte seguente elenco: 

1) Proposta di variazione dell’accesso al cimitero frazionale 
2) Messa in sicurezza di via Tetto Garetto 

 (già durante la precedente amministrazione) 
3) Attraversamenti pedonali in via Spinetta  

(già durante la precedente amministrazione) 
4) Prosecuzione della pista ciclabile in via Spinetta e manutenzione della staccionata 

(già durante la precedente amministrazione) 
5) Riparazione guardrail in via Gauteri 
6) Pensilina di  Tetto Baracchi  

(già durante la precedente amministrazione) 

 

Si ricorda che i punti sopracitati sono stati precedentemente segnalati nelle quattro lettere redatte e inviate 

in precedenza, datate: 10 gennaio 2017, 14 marzo 2017, 31 luglio 2017 e 31 gennaio 2018. 

Il Comitato evidenzia che da quando si è insediato (ormai oltre 18 mesi), nonostante i vari incontri e 

segnalazioni, non ha ottenuto ancora alcun risultato tangibile del proprio operato. In particolare tra quelli 

elencati sono presenti interventi dal costo irrisorio, ma nemmeno questi sono mai stati effettuati. I membri 

del consiglio si chiedono, quindi, quale sia il ruolo e l’importanza del Comitato di Quartiere che fino ad oggi 

(almeno per quanto riguarda il nostro paese) sembra un organismo privo di utilità.  

Il Comitato esprime la massima disponibilità per stabilire giorno e orario dell’incontro e annuncia inoltre la 

volontà di invitare le testate locali. 

Nel caso in cui ancora una volta le richieste da noi avanzate rimangano senza risposta, tutti i membri sono 
pronti a consegnare le dimissioni. 

 

In attesa di un riscontro positivo alla nostra richiesta, il Comitato porge distinti saluti. 

 

Cuneo, 08 giugno 2018 

 

Il Presidente del Comitato   

Roberto CAVALLO 


